
令和元年度 
鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時： 令和２年３月２６日（木）午前１０時００分～午前１０時４５分  

場 所： 鎌ケ谷市役所地下１階 団体研修室 

出席者： 御代川泰久委員、廣原忠委員、根本奈穂美委員、荻尾登喜江委員、 

服部裕介委員 

事務局： 狩谷文化・スポーツ課長、伊藤スポーツ係長、藤岡主事補 

傍聴者： ０人 

議 題：（１）報告事項 

      令和元年度スポーツ推進事業の報告について 

       陸上競技場の改修事業について 

    （２）審議事項 

  令和２年度スポーツ推進事業の審議について 

ア スポーツ施設維持補修事業について 

イ 陸上競技場改修事業について 

       ウ 令和２年度生涯スポーツ振興補助金について 

       エ 令和２年度スポーツ推進計画（案）について 

    （３）その他について 

 

１ 開会 

 

事務局：（審議会を開会する。） 

 

２ 文化・スポーツ課長挨拶 

 

狩谷文化・スポーツ課長挨拶 

 

３ 会長、副会長の選出 

 

事務局：鎌ケ谷市スポーツ推進審議会条例第４条第１項の規定により委員の互選を行う。 

 

委 員：会長には、御代川委員。 

   （異議なし） 

 

副会長には、飯田委員が推薦され承認される。 

（飯田委員は当日欠席だが、推薦された場合には引き受けると伝言あり。） 

 

 



 

議事録署名人には、廣原委員・荻尾委員を推薦。承認される。 

傍聴者なし。 

進行：御代川会長 

  

４ 議題 

 

事務局：議題（１）報告事項 令和２年度スポーツ推進事業の報告について事務局より資

料に基づき説明。 

 

特に、質問・意見はなく承認 

 

事務局：議題（２）審議事項ア スポーツ施設維持補修事業について事務局より資料に基づ

き説明 

 

    特に、質問・意見はなく承認 

 

事務局：議題（２）審議事項イ 陸上競技場改修事業について事務局より資料に基づき説明 

 

    特に、質問・意見はなく承認 

 

事務局：議題（２）審議事項ウ 令和２年度生涯スポーツ振興補助金について及びエ 令和

２年度スポーツ推進計画（案）について資料に基づき事務局より一括して説明 

     

委 員：市民大会カップの貸与（買い替え）について、令和元年度は１団体とのことであ

るが、 

    そうすると全団体分買い替えるのに、２８年かかってしまう。どのように考えて

いるか。 

 

事務局：毎年１団体と決めているわけではなく、毎年執行状況をみて、２団体、３団体と

対応していくことと考えています。たまたま令和元年度は１団体だけであったと

いうことです。 

  

委 員：市のスポーツ施設について、借地で運営している施設はどこか。 

 

事務局：中沢多目的グラウンド、軽井沢多目的グラウンド、四本椚多目的グラウンド、中

沢みんなのスポーツ広場、東野少年野球場は借地で運営しており、東初富テニス

コートも１部借地となっている。 



 

    その他、特に、質問・意見はなく 

承認 

 

（３）その他について 

 

    特に、質問・意見はなかった。 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証明するため、次に署名する。 

 

 

令和２年４月１０日 

 

                                   署名人   廣原 忠      

 

 

 

                                   署名人   荻尾 登喜江    

 


